

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

生涯スポーツ 優良団体表彰を受賞



11月15日、文部科学省「生涯スポーツ優良団体表彰」を受賞した鹿屋市ソフトテニス連盟に対し市役所で伝達式が行われました。

これは、地域におけるスポーツの健全な普及及び発展に貢献し、顕著な成果をあげたスポーツ団体を表彰するもの。出水田芳男会長は、「今後は県内外の選手を招いた大会を開き、市の観光にも寄りたい」と話してくれました。

自動車関係功労者 国土交通大臣表彰を受賞



11月14日、「平成23年度自動車関係功労者国土交通大臣表彰」を受賞した水町勝也氏が市役所を表敬訪問しました。

これは、自動車整備関係事業で長年に渡り業務に精励し模範になる人を表彰するもの。吾平地区地域安全パトロール隊の創設等にも尽力した同氏は、「孫が高校を卒業するまでは頑張りたい」と話してくれました。

輝北町戦没者追悼式



11月11日、輝北コミュニティセンターで、「平成23年度鹿屋市輝北町戦没者追悼式」が、遺族や関係者など約80人が参列のもと、しめやかに行われました。

先の大戦で祖国のために尊い命を捧げた人々の御霊に対し黙祷を捧げ、遺族会長をはじめ関係者が追悼のことばを述べたあと、献花を行い、戦没者の冥福を祈りました。

大隅に響き渡るジャズの旋律





11月26日・27日の2日間、国道220号線沿いの全15会場で「鹿児島おすみジャズストリート2011」が開催されました。

これは、「鹿児島大隅から日本を盛り上げよう！」を合言葉に、音楽の力でまちを活気づけようと各種団体やボランティアスタッフが9か月前から調整し実現したもの。会場には、世界的なトランペット奏者日野皓正さんをはじめ中本マリさん、喜納昌吉さんなど日本を代表するプロミュージシャンが集結。アマチュアバンドを含め合計80組が生演奏し、鹿屋会場には約9,000人の人々が訪れました。

市のメイン会場となったリナシティかのやでは、県内外から駆けつけた多くのジャズファンだけでなく、ステージから鳴り響くジャズの旋律に魅了された人々も集まり、ジャズの重厚な音色に魅了されました。

農林水産大臣賞を受賞 ～県ホルスタイン共進会～



11月8日、県ホルスタイン共進会経産牛の部でグランドチャンピオン及び農林水産大臣賞を受賞した山下徳雄氏及び団体賞を受賞した大隅支所のメンバーが市役所を表敬訪問しました。

鹿屋市からは、鹿屋農業高校をはじめ、全8部門中5部門で最優秀1席を獲得。団体賞を受賞したことで、3年ぶりに県内トップに返り咲きました。

鹿屋東中ソフトテニス部 県大会優勝



11月5日に開催された「第45回鹿児島県中学校新人ソフトテニス大会」で優勝した鹿屋東中学校男子ソフトテニス部が、11月16日、市役所を表敬訪問しました。

今後は、県の代表として12月に熊本市で開催される九州大会に出場。主将の白井雅之くんは「鹿児島の代表として恥じないプレーをし、1戦1戦頑張りたい」と目標を話してくれました。

鹿屋 母子保健事業 功労者知事表彰を受賞



11月16日、「平成23年度母子保健事業功労者知事表彰」を受賞した伊集院俊博氏が市役所を表敬訪問しました。これは、地域における公衆衛生の向上のために著しい功績を残した人を表彰するもの。理学療法士の立場から乳児健康診査の事後相談等に尽力してきた同氏は、「今後はより相談しやすい環境作りに貢献したい」と話してくれました。

福祉団体 スポーツで交流



11月11日、輝北体育館で「平成23年度輝北町合同福祉スポーツ大会」が開催されました。

この大会は、高齢者クラブや身体障害者協議会などの福祉団体が集いスポーツを通じて交流を深めようと毎年開催しているもの。当日は約180人が参加し、風船リレーや玉入れなどの種目が行われ、参加者は笑顔いっぱいスポーツ交流を楽しんでいました。

参加者同士 交流を図る



11月6日、霧島ヶ丘公園周辺で「『ぼら』と『海』第9回サンロードウォークinかのや」が開催されました。

当日は、浜田海岸まで歩くチャレンジ11kmコースと公園周辺を歩くファミリー5kmコースに330人が参加。参加者は、それぞれのペースでウォーキングを楽しみながら、参加者同士で交流を図っていました。

秋の鹿屋賑わう



11月6日、中央地区商店街で「第33回鹿屋市秋まつり歩行者天国」が開催されました。

当日は、商店街約800mが歩行者天国となり飲食店など約50店舗が軒を並べたほか、ひょっとこ踊りやダンスなども披露されました。また、S-1グランプリ商店街グルメNo.1決定戦も行われ、家族連れなど17,000人を超える観客で賑わいました。